
平成 30 年 11 月 14 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。ニュースの記事から。青森でのリンゴの 

盗難被害が昨年の 13 倍だとか。明らかなプロ集団の動き。手塩にかけて最後

の最後で盗まれるなんてやり切れないだろう。悪い奴はきちんと明らかになり

罰せられる世の中でありたい、とそう感じています。 

さて、各務原市内の情報です。よろしくご査収ください。 

 

こんにちは 

部会長の皆様へ 

各務原市の地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

とりわけ、訪問看護師さん、訪問介護さん、包括さん、ケアマネージャーさん

にはぜひ参加いただきたいとのことでした。 

会員の皆様に転送願います。 

よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 


